

Alejandro Valdés, médaille de bronze au mondial de lutte de Paris



La Havane, 28 août, (RHC).- Le gladiateur cubain, Alejandro Valdés, a décroché samedi une médaille de bronze au championnat du monde de luttas qui s'est disputé à Paris.

Lors de la dernière journée du mondial, il a dû s'incliner devant le Polonais Magomed Gashiev. Ce seul revers l'a poussé à discuter l'une des médailles de bronze qu'il a décrochée en battant 4 à 2 le Biélorusse Azamat Nurykau.

Cuba a terminé au mondial de Paris avec trois médailles de bronze, 2 en lutte libre et 1 en lutte gréco-romaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/139559-alejandro-valdes-medaille-de-bronze-au-mondial-de-lutte-de-paris>



Radio Habana Cuba